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長野で働く皆さんの本音③
ボーナスにも反映される
「ベースアップで職名による格差の拡大」
は納得できますか・・・？

定期昇給で格差はつくから、ベア
は社員一律の方が納得感がある。

物価上昇に対してのベアは一律で
あるべき。

管理者との格差が広
がりすぎている感覚
を受ける。「給料上げ
たきゃ偉くなれ」と言
われているようだ。

ベースアップが物価上
昇分という視点で見れ
ば一律にという方が納
得いく。職名ではすで
に差がついているから。

全社員頑張っているの
で、ベースアップは一律
にして欲しい。

ベースアップの格差、納
得いかない。

こちらも「納得できる」という意見もありましたが、大半は
「納得できない」「物価上昇という視点で見れば、ベースアッ
プは一律であるべき」といった意見が多く出されています。

納得できる賃金を勝ち取るため
に、労働組合に結集しよう!!
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